

NOVIEMBRE  
18, 2021

# FACILITIES MANAGEMENT

AT COLORADO STATE UNIVERSITY

Comunicación  
Semanal de FM

Edición 145

## *Días de Desarrollo Profesional y Días Festivos*

Estimado Equipo de FM,

**El lunes 22 de noviembre, inician las vacaciones de otoño en CSU con días de desarrollo profesional de lunes a miércoles y cierres por días festivos el jueves y viernes.** Estos días de desarrollo profesional son tiempo bien merecido para que cada uno de ustedes cuide su salud física y mental, y promueva el equilibrio saludable de su vida profesional y privada. Todos ustedes han trabajado arduamente bajo estas condiciones difíciles de COVID y las vacantes excesivas. Estoy agradecido por su dedicación y orgulloso de su resiliencia.

Como es típico en nuestro departamento, los supervisores de FM necesitan asegurar que los planes de dotación de personal están en su sitio para la cobertura de los turnos regulares durante este tiempo para mantener las operaciones diarias del campus. Los empleados que no tomen los tres días de desarrollo profesional durante la semana de vacaciones de otoño (11/22, 11/23, 11/24) podrán usar tres días en otra ocasión, hasta el 30 de junio, 2022. Estos días no necesitan ser tomados consecutivamente. Estos días no son elegibles para ser pagados o transferidos al siguiente año fiscal. Los empleados Estatales Clasificados y Profesionales Administrativos son elegibles y alentamos su participación; sin embargo, los empleados compensados por hora, tanto estudiantes como no estudiantes, no son elegibles y deben hablar con sus supervisores para determinar su horario de trabajo para la semana del 22 al 24 de noviembre. Por favor consulte con sus líderes de sección para coordinar los planes de dotación de personal que apoyan las funciones empresariales normales para esa semana. Para más información visite: <https://hr.colostate.edu/fall-break-2021-professional-development-days-faq/>

Esta semana también inicia una temporada de días festivos significativos para las vidas de las personas de una diversidad de grupos y religiones. **El Calendario de Observación de Fes, Creencias Religiones de CSU es un buen recurso para aprender sobre la amplia diversidad**



Parol – linterna ornamental filipina de uso típico durante la temporada navideña.

NOVIEMBRE  
18, 2021

# FACILITIES MANAGEMENT

AT COLORADO STATE UNIVERSITY

Comunicación  
Semanal de FM

Edición 145

de tradiciones y celebraciones que reflejan la comunidad de CSU: <https://calendar.colostate.edu/observances/>. Como mencioné el año pasado, las decoraciones para los días festivos son solo una manera de abrir comunicación valiosa en nuestras áreas laborales, permitiéndonos compartir lo que tenemos en común y también cómo somos diferentes, dialogando sobre por qué estos días festivos son significativos para nosotros. Sepan que apoyo la decoración de sus oficinas y espacios laborales para celebrar los días festivos que son importantes para cada uno de nosotros. Por favor sean conscientes y respetuosos de la diversidad y riqueza de culturas presentes en nuestro lugar de trabajo y en las comunidades a las que servimos. Una manera de hacer esto es decorar su espacio de trabajo apropiadamente para compartir el orgullo de su día festivo, lo cual puede incluir objetos que representan el día festivo y una corta explicación de su significancia. Quiero compartir el video anexo y una foto de las decoraciones en mi oficina para los días festivos, que incluyen un adorno filipino en honor a mi madre quien era filipina. Un poco de información de fondo: Un “parol” es una linterna ornamental filipina que típicamente se exhibe durante la temporada de Navidad. Tradicionalmente se elabora utilizando bambú y papel japonés, los “paroles” modernos se elaboran utilizando otros materiales como metal y conchas de capiz (como el mío, mostrado aquí). Su forma más común es una Estrella de cinco puntas, aunque puede tener una variedad de formas y tamaños. El “parol” evoca la imagen de la Estrella de Belén, que guio a los Tres Reyes al nacimiento de Jesús. Es un símbolo icónico de la Navidad Filipina.

Por favor vea el siguiente enlace al artículo *SOURCE* de CSU sobre **Los Días Festivos en CSU** que aborda las mejores prácticas a nivel universitario para el decorado de oficinas y espacios de trabajo: <https://source.colostate.edu/holidays-csu-education-celebration-understanding/>.

Recuerde la seguridad al crear su decorado de oficina y espacios de trabajo, y considere cuidadosamente la inflamabilidad y el riesgo potencial de incendio de cualquier decoración que utilice. Si tiene preguntas, por favor hable con su supervisor o nuestro contacto de Seguridad de FM, Mike Broadbent, en [Mike.Broadbent@colostate.edu](mailto:Mike.Broadbent@colostate.edu).

Atentamente,



Tom Satterly, P.E.  
Vicepresidente Asociado de Facilities Management

<https://www.fm.colostate.edu/fmNews>  
[fac\\_news@mail.colostate.edu](mailto:fac_news@mail.colostate.edu)